
基隆市信義區深澳國民小學 113 學年度第二學期期末家長委員會會議紀錄 

一、時間:114年 06月 18日(星期三)下午 6時 30分 

二、地點：會議室 

三、召集人：會長簡富儀               紀錄：許君詳家長會幹事 

四、出席人員: 簡富儀會長、黃尹薇委員、李佳珮委員、曹怡鈴委員、蕭渝洆委員、

劉子瑜委員、楊文華委員、陳正理委員、陳雅媚委員、朱曉凡委員、

楊滄生委員、胡元貞委員、劉  紡委員、陳得龍委員、方俊森委員、

楊穎華委員、張奕偉委員、陳玉富委員、張仁昌委員、簡欣薇委員、

簡富儀委員、游盛安委員、黃庭鍾委員、蘇培君委員、葉心湄委員。 

五、列席人員: 校長莊智森、教務主任陳昭蓉、學務主任林鈺慧、總務主任許君詳、

幼兒園主任蔡佩芳 

六、主席致詞: 感謝各位委員蒞臨與會，深澳國小在校長的帶領下，這幾年的改變非

常多，不管是硬體、環境、活動或是課程，都感受的到學校的用心，

但在舉辦許多活動上仍需各位委員的協助，特別是家長志工，如閱讀

志工、報讀志工等，真的還是希望大家能夠踴躍參加，讓學校的人力

更為充裕，讓深澳國小更加進步。也感謝莊校長在這七年來，努力的

讓學校變好，今年剛好適逢校長要調任，在感謝之餘，也祝福校長未

來一切順利。 

七、業務報告 

1.說明家長會財務狀況(如附件) 

2.校務報告(如附件) 

3.各委員意見交流 

                

八、提案討論 

1.學校的廁所環境能否改善，或許可以請外面的人力進來幫忙打掃，避免孩子會 

  因為髒亂而不敢上廁所導至憋尿的情事發生。(葉心媚委員  線上) 

學校回應：學校的立場還是希望站在教育的立場，教導孩子環境能自己打掃，其 

          實每天學務主任及相關的同仁老師都很盡心地在指導孩子打掃環 

          境，但我們也不能以要求家裡廁所的標準來要求學校的環境，畢竟學 

          校還是公共區域，多人使用，但我們仍然會繼續要求孩子在這部分做 

          得更好。至於請外面的人來打掃，囿於經費所限，或許下學年可以透 

          過家長會進行規劃，但這部分仍需研議。 

2.營養午餐的附餐能否將小餅乾換掉，小餅乾的添加物太多，可能對孩子比較不

好，可否提請在設計菜單的時候留意一下。 

學校回應：自從共廚之後，學校這邊多少仰賴供餐學校的幫忙，也很感謝供餐學



校的協助，至於附餐的部分，家長會反映的相關意見，也會表達給

供餐學校，希望能有所修正。 

九、臨時動議 

十、主席結論：感謝各位家長，下學年度希望能繼續支持深澳國小，讓學校變更好。 

十一、散會(下午 7時 30分) 

 


